

DELIK HUKUM

Tampilan Baru Gedung Polres Barru Bikin Nyaman, Ini Cara AKBP Dodik Susianto Berikan Pelayanan Terbaik

Asridal - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Jun 9, 2023 - 21:48



BARRU- Polres Barru saat ini bagus dipandang dengan tampilan wajah baru dikepemimpina AKBP Dodik Susianto berbagai inovasi serta sistem pelayanan cepat tepat menjadi trending topik diperbincangkan di kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan.

Cepat tepat pada pelayanan satu pintu diantaranya pelayanan SIM, SKCK dan menata ruang yang nyaman yang ditempatkan dilantai dasar polres Barru.

Wajah tampilan depan termasuk pagar dibentuk dan dipoles sedemikian rupa agar nampak modern kekotaan juga ada kantin dan minimarket memudahkan kebutuhan personil dan pengunjung ada didalam lingkaran pagar polres Barru.



Selain itu, Kapolda Bantul AKBP Dodik Susianto meluncurkan berbagai program unggulan yang menyentuh masyarakat termasuk Baper'ma (Bantul peduli masyarakat) yang di buktikan di momen hari Bhayangkara ke 77 dengan menutup tangis warga kurang mampu melalui program bedah rumah sebanyak 7 rumah yang sedang berjalan saat ini.

"Kami memiliki program unggulan yang disebut Baper Ma' yang merupakan akronim dari Bantul Peduli Masyarakat. Salah satu implementasi program tersebut adalah kehadiran personel Polres Bantul bukan hanya saat ada masalah, akan tetapi juga hadir di tengah tengah masyarakat sebagai upaya preventif dan sarana menerima informasi", terang Kapolda.

Lahirnya berbagai program dan inovasi baru diapresiasi sejumlah kalangan termasuk sejumlah jurnalis yang tergabung di DPD JN Kabupaten Bantul.

"Sungguh luar biasa, berbagai perubahan baru termasuk pelayanan cepat tepat, penataan ruangan yang nyaman, kebutuhan personil dan pengunjung ada dalam pagar Polres Bantul serta program Kapolda yang sangat peduli warga kurang mampu melalui bedah rumah di momen hari Bhayangkara ke 77," tutur Hasyim Ketua DPD JN Bantul.



Kasi Humas IPTU Iriansyah menyampaikan bahwa jelang hari Bhayangkara berbagai kegiatan untuk memeriahkan diantaranya pertandingan domino dengan menyediakan berbagai hadiah menarik di Polres Barru dan nantinya juga perwakilan polres akan mengikuti pertandingan domino di Aula Mappaodang Polda Sulsel untuk jurnalis.

"Momen hari Bhayangkara ke 77 ini, Polres Barru berangkatkan kontingen bola voli putra dan putri mewakili polres Barru di Polda Sulsel. Nantinya meriah jelang hari Bhayangkara di polres Barru akan diadakan pertandingan domino dengan menyediakan berbagai hadiah menarik tentunya dan akan mengirim perwakilan polres ke Polda Sulsel khusus untuk jurnalis juga pertandingan domino," ucap Iriansyah kasi humas polres Barru. Jumat (09/06/2023).

Selain program Barru peduli masyarakat, seluruh Polsek aktif serap informasi dari masyarakat melalui Jumat curhat. Dari itu dedikasi Kapolres yang menjabat saat ini dikenal presisi tanpa sekat menyapa seluruh kalangan.

(JNI)